

AH Ü-32 der SpVgg Schiltach gewinnt Kaltbrunner Hallenturnier nach Neunmeterschießen

AH Ü-32 Hallenturnier SC Kaltbrunn 2016

Die Oldies der Spielvereinigung Schiltach gewannen das AH Ü-32 Hallenturnier des SC Kaltbrunn mit 4:3 (0:0) im Neunmeterschießen gegen den SV Oberwolfach. Die Kicker aus dem Schwarzwald holten sich den Pokal in der Sporthalle am Kaibach. Im Endspiel gegen den SV Oberwolfach blieb es torlos, sodass das Neunmeterschießen die Entscheidung bringen mußte.

Hier zeigten sich die Oldies von Kinzig und Schiltach kaltschnäuziger. Michael Schmid, Michael Esslinger, Giancarlo Morra und Ulf Bärmann trafen und als der starke Schiltacher Keeper Daniel Brede den letzten Schuss überaus abwehrte, war der Turniersieg gesichert.

In der Vorrunde hatten sich beide Teams schon einmal gegenüber gestanden, beim 1:1 schenkte Hayati Caryirci das Tor der Spielvereinigung. Gegen den SV Schapbach glänzte der dreifache Torschütze Giancarlo Morra, der die Schapbacher fast im Alleingang erschoss. Die Partie endete 3:1. Im letzten Gruppenspiel gegen den Ausrichter SC Kaltbrunn sorgten Michael Schmid, Michael Esslinger und Giancarlo Morra für den 3:0 Erfolg und den Gruppensieg. Im Halbfinale trafen die Mannen aus Schiltach auf den FC Hardt. Treffer von Alex Schmieder, Michael Esslinger und Ulf Bärmann ebneten den Weg ins Endspiel in das auch der SV Oberwolfach einzog. Dort hatten die Old Boys aus Schiltach dann die besseren Nerven im Neunmeterschießen und konnten über den Pokalsieg jubeln. Ä Ä